
Resposta a la Ciutadania d’ICV al Ple de 22-12-2010 
 
En l’entrevista que vam mantenir fa uns dies amb el portaveu del PSC i el 
regidor de participació, vam tornar a demanar ser inclosos en el grup 
d’AAVV d’Esplugues i per tant ser convocats quan es convoquen la resta 
d’AAVV. 
La resposta va ser: 
“El grup municipal socialista no reconeix a “Veïns i Veïnes Associats-
Associació de Veïns i Veïnes de la vila d’Esplugues” com a interlocutors 
vàlids per a temes territorials. Per això ja hi ha les AAVV dels diferents 
barris.” 
 
Que sembla al seu grup aquesta resposta? 
El seu grup ens reconeix com a interlocutors vàlids en temes territorials 
com la resta d’AAVV? 
 
 
“Desde el grupo de Iniciativa si es una entidad, como bien han dicho los 
portavoces anteriormente, que está reconocida, no solamente por la Generalitat  
sino que está reconocida por el Ajuntament de Esplugues como una entidad 
más, está legalizada, por decirlo de alguna manera, no entendemos por qué no 
se le puede tratar como al resto de entidades.  

 
Se entiende que se le tiene que tratar así, lo único que aquí el problema que 
hay es un problema de fondo político, y es que al Partido Socialista, por la 
razón que sea, no sabemos muy bien cual, pues no les ha caído en gracia, no 
les gusta, pero es un tema meramente político, porque tienen autoridad y no 
tienen por qué, cuando se convoca al resto de asociaciones de vecinos por los 
temas que sean, se convocan a todos, es una asociación más de vecinos de 
nuestro municipio, por lo tanto, no sé, creo que volvemos a lo de antes, a la 
mayoría absolutista que utilizáis, y en este caso la estáis utilizando. 

 
Por lo tanto a nosotros nos parece que, como grupo evidentemente sí que lo 
reconocemos, y esperamos que a partir del 22 de enero podamos reconocerlos 
de verdad, y bueno, se os llena la boca de participación, de que tenemos 
muchas entidades en el pueblo, etc., etc., y nosotros entendemos que cuantas 
más entidades mejor, y que seáis consecuentes con lo que decís y con lo que 
después hacéis, por lo tanto, yo insisto que es un tema no legal, porque están 
legalmente constituido, sino político.” 
 


